

„55+“ – Neues Programm steht

Nachdem sowohl der Kleine als auch der Große Arbeitskreis von 55+ getagt haben, steht nunmehr das Programm für das 2. Halbjahr 2010 fest. Dabei setzen die Verantwortlichen vorwiegend auf Bewährtes und haben auch wieder eine interessante Programmfolge zusammen gestellt. Bis Ende September bzw. Mitte Oktober werden die Radtouren fortgesetzt und mit jeweiligen Abschlusstouren beendet. Es finden sowohl Halbtags- als auch Ganztagsausflüge statt z.B. nach Oerlinghausen, Nieheim, Wolfsburg, zwei mal Essen und Georgsmarienhütte.

Für Oktober und November sind Vorträge im Dietrich-Bonhoeffer-Haus mit interessanten Themen geplant. Ergänzt wird das Programm mit einer Herbstwanderung im Hohen Hagen, einer Betriebsbesichtigung in Oelde, einem Brauereibesuch in Beckum, einem Galeriebesuch und einem Bowlingabend. Geplant ist für Oktober auch noch eine Theaterfahrt. Das komplette Programm wird in diesen Tagen verschickt, verteilt und ausgelegt.